

謹賀新年

平成31年を迎えました！平成最後のお正月。グループホームアップルでもお正月を満喫しました。新年会では、昔懐かしの大王くじで、運ためし！福笑いも行いました。目隠しを外して、出来たオカメの顔を見て皆で大笑い♪子供の頃に戻って楽しむ声が聞かれました。最後は今年の抱負を書き初めに。今年も一年良い年になりますように。本年もよろしくお願いたします。



りんごの家 亥年

今年の干支はイノシシ。館内にも、イノシシの作品を多く作り飾っています。ぜひ遊びに来た際は探してみてください。年女さんは、一大様の八幡様へ初詣に行きました。



大イチョウ

雪の積もる前、深溝の大イチョウを見に遊びに行きました。大きなイチョウの木を、よくこんな立派に育ったもんだ〜と見上げ、手を合わせていました。何か御利益がありそうです。



餅つき

サンアップルホームの餅つきに遊びに行きました。慣れた手つきであいどりをしてくれました。

交流会



小規模多機能ホームサンアップルの交流会に遊びに行きました。こひつじ保育園の園児さんの上手で可愛いお遊戯にメロメロな皆さんでした。

クリスマス

クリスマスには、ツリーを飾りつけ、生クリームと果物の手作りケーキを作りました。



忘年会

平成30年忘年会。天ぷらとちらし寿司で乾杯しました。一年を振り返りながら、楽しかった思い出を話し合いました。平成31年も良い年になるように願いを込めました。

グループホームアップルでの年末年始の過ごし方をお伝えいたします！！



1月で88歳のお誕生日を迎えられました！赤飯とお刺身でお祝いしました。おめでとうございます！



HAPPY BIRTHDAY!